

**RESPALDA MC A MORENA**

CELEBRA MONREAL QUE EL PARTIDO NARANJA DÉ APOYO A 11 DE LAS 20 REFORMAS DE AMLO.

PÁG. 37

LO DIJO CLEMENTE CASTAÑEDA

Celebra Monreal apoyo de MC a 11 de 20 reformas del Presidente

El líder de Morena en el Senado buscará exhortar a que sea con todo el paquete

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

En el Senado, el líder de la bancada mayoritaria de Morena, Ricardo Monreal, celebró que Movimiento Ciudadano (MC), en voz del coordinador de sus senadores, Clemente Castañeda, haya anunciado que apoyará 11 de las 20 reformas enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta exhortó además al partido naranja a respaldar con sus votos en su totalidad el paquete

“No he hablado sobre ese tema con su coordinador, con Clemente Castañeda, simplemente vi una declaración el día de ayer (martes), pero ojalá fueran las 20 en las que nos acompañaran. Y saludo con respeto este primer intento de acompañar 11 de 20”, dijo.

La víspera, el coordinador de los senadores de MC, Clemente Castañeda, afirmó que sus legisladores respaldarán la aprobación de las iniciativas de carácter social.

De acuerdo con el legislador jalisciense, las reformas que MC respalda son las relacionadas con los pueblos indígenas como sujetos de derecho; programas sociales (adultos mayores, personas con discapacidad y trabajadores del campo); bienestar animal; salario mínimo y salario para servidores públicos; trabajo juvenil; salud universal; vivienda; alimentación; medio ambiente y agua; servicio ferroviario; y las dos reformas del sistema de pensiones.

“En esas reformas, Movimiento Ciudadano está listo para ir a una discusión legislativa y empezar su aprobación”, dijo Castañeda Hofflich.

El senador Monreal dio a conocer, por otra parte, que el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, solicitará al Senado organizar las mesas de diálogo en los temas de justicia y libertad que se realizarán para discutir el paquete de reformas del presidente López Obrador.

El legislador zacatecano detalló que, una vez que se formalice

la invitación, discutirá la propuesta con los coordinadores parlamentarios de las fuerzas políticas de oposición.

Refirió que al trabajar “en conferencia”, tanto el Senado como la Cámara de Diputados deberán “allanarse” a los mismos dictámenes.

Monreal rechazó que las iniciativas presidenciales representen “un distractor”.

“Para mí, son reformas de un gran calado, reformas que nadie se atrevió en el pasado, reformas que tienen que ver con el bienestar, la seguridad, la justicia, los salarios, la reivindicación obrera de trabajadores, el medioambiente, la política social; materias que nadie, ningún presidente se atrevió a tocar en propuestas y que no deberían regatear el contenido de las mismas, porque benefician al país”, agregó.

POSTURA.

Ricardo Monreal rechazó que las iniciativas de reforma enviadas por el Presidente representen “un distractor”.